



Diputaciones que representan grupos vulnerables han tenido poca efectividad: INE

Las 65 diputaciones de acciones afirmativas que llegaron a la cámara en 2021, han tenido una efectividad del 3%, según el estudio especializado realizado por el Colegio de México y el INE, ya que han presentado 300 iniciativas de las cuales 9 han sido aprobadas, 3 desechadas y 288 están en la congeladora.

De las nueve aprobadas, los temas han sido para discapacitados, afroamericanos e indígenas. Ninguna versa sobre temas de diversidad sexual o migrantes.

De las y los 65 diputados que llegaron a la cámara, destacan cinco porque todas sus iniciativas presentadas se refieren a beneficios para el grupo que representan, 28 han presentado iniciativas para otros grupos diferentes a los que representan o para otros temas, 19 diputaciones no han presentado ningún tipo de iniciativa, 13 más han presentado pero no con respecto a los temas que interesan al grupo que representan.

En cuanto a la comunicación de los temas importantes para sus grupos de representación, se analizaron las cuentas de 52 diputaciones que tienen twitter y se encontró que solo una cuenta tiene al menos 34% de temas sobre su grupo, pero la mayoría tiene menos de 20% de contenido sobre aspectos y problemas del grupo por el que llegaron.

Los grupos que en 2021 obtuvieron lugares por acciones afirmativas fueron los afroamericanos, discapacitados, indígenas, diversidad sexual y migrantes.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputaciones-que-representan-grupos-vulnerables-han-tenido-poca-efectividad-ine/1570676>